



**Luisja Sánchez**  
Periodista jurídico



---

## La tormenta continúa con FTX: el papel del regulador de Bahamas añade más incertidumbre a esta situación

La incertidumbre sigue rodeando el crack del exchange FTX que hace dos semanas presentó concurso ante la fallida fusión con otro gran operador como es Binance, cuestión [abordada en \*Economist & Jurist\*](#).

La tormenta continúa, por tanto, ante las últimas noticias que se han dado a conocer, donde parece que no hubo tal hackeo a las cuentas de este operador de criptomonedas. Los *exchange* más destacados de nuestro país guardan silencio a la espera que escampe este problema.

**Joaquim Matinero Tor**, abogado especialista en derecho Bancario-Financiero & Blockchain de Roca Junyent, señala que se ha conocido que gran parte de los fondos que se hackearon acabaron en

la cuenta del regulador de Bahamas.



Joaquim Matinero Tor: “Realmente es una situación kafkiana lo que está sucediendo. No sabemos donde están los criptoactivos realmente” (Foto: Roca Junyent)

“En este sentido, ha sido toda una sorpresa en el sector, que un regulador no informara de estar en posesión de los activos y dejara que el mercado se

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |